

Liebe Schützenbrüder und -Schwestern  
liebe Mellricher und Waltringhausener Mitbürger, Freunde und  
Gäste!

Ein ereignisreiches, von vielen tollen Festen und Erlebnissen geprägtes  
Jahr ist wieder einmal vergangen.

Wir, der Schützenverein Mellrich–Waltringhausen freuen uns, Sie vom  
17. - 19. Mai wieder zu unserem Schützenfest begrüßen zu dürfen.  
Auch in diesem Jahr hat sich unser Team vom Vorstand intensiv mit den  
Vorbereitungen zu unserem Fest beschäftigt. Wir hoffen, allen wieder  
ein unvergessliches Fest bereiten zu können.

Ein großes Anliegen ist es uns, dass sich erneut viele Schützenbrüder  
an den Umzügen und der Nepomuk-Prozession beteiligen, blicken wir in  
diesem Jahr sogar auf 300 Jahre Verehrung des heiligen Nepomuk in  
Mellrich zurück.

Außerdem freuen wir uns, wenn sich unsere beiden  
Dörfer, festlich geschmückt, bei bestem Festwetter präsentieren, damit  
wir in Geselligkeit wieder mit alten und neu gewonnenen Freunden  
gemeinsam feiern können. Besondere Grüße richten wir an dieser  
Stelle an unsere Jubelmajestäten, die unserem Verein, auch in  
räumlicher Trennung, stets fest verbunden sind. Ebenso allen Musikern  
und Spielleuten, ohne die eine Umsetzung so eines Festes nicht möglich  
wäre.

Ein ganz besonderer Dank gebührt unserem Königspaar Niklas und  
Annika mit ihrem Hofstaat, die uns bei allen Auftritten stets  
hervorragend repräsentiert und wenn es anzupacken galt, tatkräftig  
unterstützt haben. So wünschen wir allen aktiven Schützen, allen  
Bürgerinnen und Bürgern und all unseren Gästen ein schönes, frohes,  
lebendiges Schützenfest 2025.

Tobias Lehnen (1. Vorsitzender)  
Frank Reimann (Oberst)